



イオン琉球株式会社より「ふるさと納税」の贈呈

3月23日、イオン琉球株式会社（坊池 学 代表取締役社長）より石垣市の中山市長へ石垣市まちづくり支援寄附金（ふるさと納税）の贈呈が行われました。石垣市とイオン琉球株式会社が平成25年2月に締結した「地域貢献協定」の取り組みの一つとして、電子マネー「石垣島ゆいまーるWAON」カードを同年3月1日より発行しておりその「石垣島ゆいまーるWAON」カードの利用額の0.1%を石垣市まちづくり支援寄附金（ふるさと納税）としてイオン琉球株式会社より、3,234,936円(平成27年3月～平成28年2月29日利用分まで)を寄附頂きました。

やすらぎの杜いしがき斎場、供用開始

旧火葬場の老朽化に伴い、新たに石垣市の火葬場「やすらぎの杜いしがき斎場」が、平成28年4月1日より供用開始されました。本施設は、火葬場というイメージを明るく近代的な施設への改新し、LED照明や大空間のガラス窓から自然光を採り入れ、空調整備には全熱交換機を採用する等、地球環境に配慮された施設整備を図っています。また、火葬炉はコンピューターシステムで制御され、公害防止には熱交換機やバグフィルターを完備するなど廃棄ガスの無煙無臭化、ダイオキシン類の監視システムを採用することにより、周辺環境に影響を与えないよう特設の配慮をしています。また、広々とした告別ホールやエントランスホール、収骨室、畳部屋を含む2室の待合室を整備し、故人を偲び尊厳に満ちた清雅安な場として、またご遺族の方々が安らぎのなかで追想の時間を過ごせる施設となっております。



石垣島トライアスロン2016開催！

4月10日、「石垣島トライアスロン2016」が開催され、エイジの部に533人、リレーの部に52組（156人）の計689人が大会に出場しました。また、昨年中止となったスイムでは、今大会初めて南ぬ浜町ビーチで行われました。エイジの部男子は桑原寛次選手（那覇市）、女子では松本華奈（島根県）がそれぞれ優勝を飾り、リレーの部では八重山高校2年生チームが1位に輝きました。大会終了後には、旧離島棧橋で開催のさんばしマーケットに多くの選手が足を運び、島食材を使った料理などを楽しみました。

